
ДОРОЖИТЬ
ЧЕСТЬЮ

СТУДЕНЧЕСТВА
Высокие моральные качеств і, которые 

коммунистическая партия прививает тру
дящимся нашей страны,—любовь к Роди
не, идейность и сознательность,организо
ванность и дисциплину, умение преодо
левать трудности, — в полной ме
ре свойственны студенчеству — одному 
из передовых отрядов советской моло
дежи.

Студенты и студентки нашего инсти
тута высоко держат честь и достоинст
во советских людей.

Дорожить честью советского студен
та—значит, прежде всего, учиться толь
ко на хорошо и отлично, чтобы стать 
знающим, полноценным специалистом, 
мастером своего дела.

Дорожить честью студента — значит 
быть высокоидейным, политически-раз- 
витым, культурным человеком, это зна
чит везде и всюду поступать так, чтобы 
ни одним своим шагом или поступком 
не уронить высокого достоинства.

Именно так дорожат своей честью и 
достоинством лучшие студенты институ
та — отличники учебы. Это чувство ру
ководит Сталинскими стипендиатами 
И. Филатовой, А. Барабошкиным, 
М. Власовым, А. Григорьевым, Ю. Сы 
рсмятниковым, Ю. Зиновьевым и други
ми передовыми студентами.

Но есть в нашем институте и такие 
люди, которые не дорожат своей сту
денческой честью, забывают о том, что 
отличная учеба — не одолжение, а 
долг, который они обязаны отплатить 
своему государству за то, что им дана 
возможное гь получить высшее образо
вание и стать передовыми и сознатель
ными людьми.

В известном произведении А. Первен- 
цева «Честь смолоду» есть такой инте
ресный момент. «Неужели тебе хочется 
прослыть лоботрясом и нерадивцем? — 
сказал Сергею Лагунову доктор Устин 
Анисимович. — Отец завоевал тебе го
сударство, построил новую жизнь, за 
кладывает камни для фундамента твоего 
будущего... Кому же мы можем дове 
рить и передать из рук в руки наше мо
лодое и выстраданное государство?.. 
Кому мы можем доверить наши труды, 
наши слезы, наш факел, а?».

И эти слова прочно, на всю жизнь 
врезались в сознание Сергея Лагунова, 
помогли ему разобраться в собственных 
ошибках и стать передовым воином Со
ветской Армии,

А почему не дорожат своей честью 
студенты строительного факультета К а
минская, Челищев, Югай и другие, о 
которых говорится в корреспонденции 
тов. Абакумовой? Неужели их не тре
вожит та печальная слава, которой они 
пользуются на факультете? Пусть эти 
и другие отстающие студенты серьезно 
задумаются над своим поведением, над 
своими обязанностями и с честью вы
полняют свой долг перед социалисти
ческим государством.

Быть в курсе 
текущей политики

На семинарах по основам марксизма- 
ленинизма на втором курсе энергетиче
ского факультета выявилось, что неко
торые студенты не разбираются в во
просах международного положения. Н а
пример, тт. Валентейчик (Э-282) и Бряз- 
гин (Э-279) не смогли назвать соглаша
тельские партии, существующие в З а 
падной Европе. При проверке знаний по 
текущей политике комсомолка Носкова 
(Э-278) не могла назвать фамилии сек
ретарей коммунистических партий Фран
ции, Италии и Англии. Студент Беликов 
(Э-278)' не смог указать разницу между 
премьер-министром и президентом, тов. 
Кочугова (Э-286) не знала о положении 
в Германии.

Вместе с тем, была отмечена хоро
шая работа агитатора группы Э-284 тов. 
Кокориной, которая регулярно проводит 
беседы. Студенты этой группы обнару- 
жили глубокие знания в вопросах меж
дународного и внутреннего положения 
страны. Хорошо отвечали тт. Кокауров и 
Малышев (Э-284), Варасов и Насыбулин 
(Э-280), Фрейман и Чемолтынов (Э-278) 
и многие другие.

Надо улучшить работу агитаторов по 
всех группах и повысить требователь
ность к ним со стороны агитсектора 
курсового бюро ВЛКСМ.

М. ГЕЛЬМАМ, 
наш корр.

ЗА ИНДУСТРИАЛЬНЫЕ
КАДРЫ

Орган парткома, профкома, месткома, комитета ВЛКСМ и дирекции 
Уральского политехнического института имени С. М. Кирова.
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Встретим 32-ю годов 
щину Великой Октябрьской 
социалистической револю
ции новыми успехами в уче
бе и научно-исследователь
ской работе!

★

ЗАМЕТКИ О ДРУЖ БЕ

б. О „стали“ и „шлаке“ в нашем
коллективе

Недавно я прочитала роман лауреата 
Сталинской премии Владимира Попова 
«Сталь и шлак», где рассказывается о 
жизни большого коллектива одного ме
таллургического завода Донбасса. З а 
ставили обратить на себя внимание сло
ва, замечательно точно характеризую
щие коллектив этого завода:

«...Коллектив похож на стальной сли
ток, который даж е в разрезе имеет ров
ную блестящую поверхность. Только 
травление поверхности металла кислотой 
вызывает появление темных, редко раз
бросанных пятен на фоне прочно срос
шихся кристаллов. Это шлаковые вклю 
чения в стали. И случается иногда, что 
сталь, прошедшая испытания на разрыв, 
на твердость, не выдерживает этой про
верки на однородность структуры».

А ; каков ж е наш коллектив, коллектив 
студентов строительного факультета? 
Какой слиток представляет этот кол
лектив, много ли в нем шлака, выдер
живает лион  испытания и на разрыв, и. на 
Твердость, и на однородность структу
ры?

Часто студенты других факультетов 
Говорят, что строители дружны, что у 
строителей — «настоящий коллектив». 
Да, это правда, и мы сами с гордостью 
говорим об этом, но лишь тогда, когда 
речь заходит о наших спортсменах или 
участниках художественной самодея
тельности.

А как ж е с главным —• с учебой? Тут 
наши патриоты смущенно замолкают, 
здесь им гордиться нечем. По успевае
мости наш факультет занимает послед
нее* место и тянет вниз весь коллектив 
нашего института.

Большинство наших юношей и деву
шек учится добросовестно, как и подо
бает советской молодежи.

Но есть в нашей студенческой семье 
отдельные люди, которые не дорожат 
ее честью, далеки от интересов коллек
тива, учатся плохо. Такие студенты, как 
Пензин (С-362), не сдавший до сих пор 
экзамена по теоретической механике, 
Епишин (С-269), который не может най
ти в себе силы сдать зачет по физиче
ской подготовке, как студенты группы 
С-268 Каминская, Челищев, Югай, кото

рые не сдали зачет по физике, как сту
дент Фурман (С-456), законсервировав
ший свой проект по строительному про
изводству, и многие другие нарушают 
однородную структуру факультета и 
тянут его назад.

Почему ж е эти студенты упорно дер
жат наш факультет на последнем месте 
по успеваемости, почему р некоторых 
группах посещаемость позорно низка? 
Почему студент Извольский отказался 
выступить на смотре художественной 
самодеятельности своего факультета?

И вот здесь-то возникает вопрос: не
ужели у сотен здоровых, сильных и 
смелых юношей и девушек нехватпт 
силы воздействовать на тех, кто стоит 
на пути их родного факультета к пер
венству?

Д а, хватит! Приведем такой пример.
В группе С-548 студент Решетов, на

чиная с первого курса, занимался недоб
росовестно. В прошлом году за несдачу 
экзаменов он был снят со стипендии. 
На группу, где большинство студентов 
учится хорошо и отлично, легло позор
нее пятно. Как коллектив реагировал на 
это, как студенты отнеслись к своему 
товарищу? Резко и принципиально они 
поставили перед ним на собрании во
прос: ты позоришь наш коллектив, мы 
не можем допустить этого, ты должен 
подтянуться, взять себя в руки!

Суровая, но справедливая критика по
могла студенту Решетову осознать свои 
ошибки. Он дал слово изменить отно
шение к учебе. Одновременно группа 
заявила в деканат, что она берет тов. 
Решетова под свою ответственность и 
просит восстановить ему стипендию. 
Ходатайство группы было удовлетворе
но. Сейчас Решетов ведет дипломирова- 
ние, и недалеко то время, когда он 
окончит наш институт и будет полно
ценным инженером-строителем.

Этот пример убедительно говорит о 
том, насколько велика сила коллектива, 
как группа может влиять на отстающих 
товарищей. И там, где эта сила слаба, 
там — отставание в учебе.

И вот в этом-то и кроется причина 
того, почему отстают со сдачей экзаме
нов и зачетов студенты Каминская, Че-

СТАЛИНСКИЕ СТИПЕНДИАТЫ

' V ' - '

Приказом Министерства высшего образования студентам нашего института 
Юрию Зиновьеву (IV кура инженерно-экономического факультета) и Ювеналию 
Сыромятникову (IV курс энергетического факультета) назначены стипендии 
имени товарища Сталина.

НА СНИМ КАХ (слева направо): Сталинские стипендиаты Ю. Сыромятников и 
Ю. Зиновьев.

лищев, Югай. В этом причина того, по
чему Извольский отказался выступать 
на смотре художественной самодеятель
ности. Нетрудно представить себе, что 
этого бы не случилось, если бы у нас 
в группах была создана атмосфера не
терпимости ко всем эгоистам, ко всем, 
кто думает только о собственном бла
гополучии и забывает о коллективе.

Но непримиримость к недостаткам,
критика и самокритика —■ это одно из 
условий, влияющих на сколачивание
коллектива «отличного качества». Н ель
зя не упомянуть о внимании и чуткости 
товарищей друг к другу. Посмотрите на 
наших спортсменов. Как тщательно про- 
реряют ребята друг у друга лыжи перед 
соревнованием, натирают лыжи девуш
кам, следят за соблюдением режима дня 
в эти напряженные дни соревнований. 
Чувство дружбы заставляет девушек 
часами стоять у лыжни с чайником в 
руках, мерзнуть, но с улыбкой подавать 
проезжающим товарищам горячий напи
ток.

Вот такая живая забота друг о  друге, 
помощь, внимание должны быть присущи 
всем студентам на каждом шагу их 
жизни, учебы и работы. Всякое ж е без
различие и равнодушие к судьбе това
рищей, стремление ік приобретению 
только «личного» счастья не достойна 
советского студента. Вспомните кинокар
тину «Во имя жизни» и жену доктора 
Колосова, которая мечтала «о своем ма
леньком личном счастье», которое мож
но было бы взять в ладони. Но такое 
счастье всегда лопается, как мыльный 
пузырь.

Совсем другое чувство счастья испы
тывают люди, живущие мыслями и де
лами коллектива. Это счастье не охва
тишь даж е руками людей, составляю
щих огромный коллектив. И чем одно
роднее коллектив, чем меньше в нем 
«шлака», тем больше его сила и спо
собность к созиданию, тем больше хочет
ся жигь и работать.

Т. АБАКУМОВА.

В срок сдать 
проекты

Основным контрольным мероприятием 
на нашем курсе является курсовое про
ектирование. На пятом курсе имеется 
два курсовых проекта.

В общем на курсе проектирование 
идет хорошо. Досрочно сдали проект 
тт. Симаков (Э-464), Прислонова 
(Э-470 А) и ряд других товарищей. Хо
рошо идет проектирование в группе 
Э-470 А й в  группе Э-467. Студенты 
Кельман, Соколов, Евсеев заканчивают 
курсовые проекты.

Но на курсе есть и такие студенты, 
которые далеко отстали от своих това
рищей. В своем большинстве это люди, 
которые и раньше имели задолженности 
по экзаменам. Создавшееся положение 
явилось результатом их недобросовест
ного отношения к учебе. Возьмем, к 
примеру, Комарова и Кузнецова (Э-468). 
Они только 19 сентября сдали последний 
экзамен за прошлый семестр. Прошел 
уже месяц после того дня, а они бук
вально ничего не сделали. Комсомоль
ская группа (комсорг Галкин) дважды 
обсуждала этих товарищей на собрании, 
но на этом дело и было закончено. Та
кие студенты, как Комаров и Кузнецов, 
служат тормозом в борьбе факультета 
за первенство в институте, а институ
та — за первенство среди политехниче
ских втузов страны. Н. ЯМШАНОВ, 

член бюро BJIKCM IV курса 
энергофака.



По-большевистски устранить недостатки 
в работе комсомольской организации

(С XI общ еинститутской”отчетно-вы борной|комсом ольской”конференции)
Два дня — 14 и 15 октября — прохо

дила 'X I  общеинститутская отчетно-вы
борная комсомольская конференция. С 
отчетным докладом о работе комитета 
ВЛКСМ за истекший год выступил 
комсорг Ц К  ВЛКСМ в институте тов. 
Милайкин.

— Вся работа комсомольской органи
зации института проходила под знаком 
успешного выполнения возросших задач, 
поставленных перед комсомолом партией 
и правительством, XI с’ездом комсомола. 
Выполняя эти задачи, комсомольская 
организация института добилась нема
лых успехов. Комитет оказывал боль
шую помощь парторганизации, дирек
ции, профессорско-преподавательскому 
составу в- деле улучшения успеваемости 
и укрепления дисциплины. Из 449 вы
пускников — 362 человека защитили 
дипломы на хорошо и отлично. Успешно 
закончили институт комсомольцы-акти
висты тт. Веселов, Ярошенко, Дегтев, 
Вислобокоз и другие.

Результаты весенней экзаменационной 
сессии говорят о значительном повыше
нии качества учебы. Большая работа 
была проведена в группах первого кур
са. Отличники учебы делились опытом 
своей работы с первокурсниками. К от- 
сомольцы, вслед за коммунистами, до- 

-  бились лучших результатов по сравне
нию с несоюзиой молодежью.

Значительное место в докладе было 
уделено вопросу политико-воспитатель
ной рабиты комсомольской организации 
и, в первую очередь, изучению основ 
марксизма-ленинизма, политэкономии. 
Качество учебы по этим дисциплинам 
значительно улучшилось.

Серьезные недостатки в работе коми
тета, как отметил тов. Милайкин, при
вели к тому, что 60 процентов студен
тов учится лишь на удовлетворительные 
оценки, слабо работало студенческое 
научно-техническое общество, плохо 
была организована самостоятельная ра
бота студентов старших курсов над по

вышением своего идейно-политического 
уровня. Рост рядов комсомольской ор
ганизации института (230 человек) со
вершенно недостаточен, учитывая боль
шое количество студентов-некомсомоль- 
цев (около 1.000 человек).

Развернувшиеся по докладу прения 
глубоко и всесторонне вскрыли недо
статки в' работе комитета. В центре вни
мания делегатов были вопросы повыше
ния качества учебы и улучшения воспи
тательной работы.

Член бюро ВЛКСМ металлургическо
го факультета тов. Аксельрод резко 
критиковал комитет за недостатки в 
воспитательной работе в группах. Ком
сомольская группа — вот то звено, ко
торое является решающим в успехе всей 
работы в институте. Об этом ж е гово
рил тов. Рудский, который, кроме того, 
указал, что многие активисты, работаю
щие в профкомах, в бюро ВЛКСМ, 
совершенно не работают в группах, а 
комитет комсомола не потребовал от 
них работать в группах.

Тов. Давыдов, делегат металлурги
ческого факультета, говорил, что в 
целом по институту комсомольцы учат
ся лучше, чем несоюзная молодежь, но 
есть отдельные курсы (I курс метфака, 
III курс мехфака, энергофака^ и факуль
теты (инженерно-экономический), на ко
торых показатели в учебе у комсомоль
цев хуже, чем у несоюзпой молодежи. 
Комитет ВЛКСМ  (учебный сежтор)—П ору
чиков и Соколов) не сумел добиться того, 
чтобы не только в целом, а и на всех 
факультетах, курсах, группах комсо
мольцы заняли авангардную роль.

Выступивший на конференции зав. ка
федрой политической экономии тов. 
Сергеев указал на несерьезное отноше
ние к изучению этой дисциплины со 
стороны студентов VII семестра механи
ческого факультета.

Комитет (агитсектор— Марин) не при
нимал мер в случаях срывов семинаров 
или отказов комсомольцев отвечать.

Директор института A. G. Качко го-
---------------- A / V W W W W \ A --------

верил о том, что комсомольская орга
низация не всегда быстро реагирует на 
антиобщественные поступки,- что может 
привести к притуплению бдительности 
и проявлению таких фактов, как в груп
пе Э-465. Он такж е обратился к новому 
составу комитета смелее ставить вопро
сы комсомольской жизни и жизни сту
дентов перед дирекцией.

О слабой помощи студентам первого 
курса со стороны бюро ВЛКСМ  (секр. 
тов. Буторин) и старших курсов говори
ла тов. Ибрагимова, член бюро ВЛКСМ 
первого курса химфака.

Комсорг комсомольской организации 
ЭТУ тов. Гаврилов говорил о том, что 
комитет (Милайкин, Тренихина) плохо 
руководил работой нестуденческих орга
низаций.

Ряд делегатов указал • на недостатки 
в работе комитета по руководству 
СНТО, культурно-массовой и военно
физкультурной работой, I

Всего в прениях выступило 27 деле
гатов, Среди них —■ секретарь райкома 
ВЛКСМ тов. Коданцева, секретарь об
кома ВЛКСМ  тов. Лебедев, секретарь 
парткома института тов. Кириллов,

XI институтская комсомольская кон
ференция ^приняла решение добиться 
того, чтооы подавляющее большинство 
комсомольцев училось только на хоро
шо и отлично, чтобы каждый комсомо
лец глубоко изучал марксистско-ленин
скую теорию и имел по основам мар
ксизма-ленинизма и политической эконо
мии только отличные и хорошие оцен
ки. Конференция решила вызвать на со
циалистическое соревнование по поста
новке студенческой, научной, культурно- 
массовой и физкультурной работы 
Ленинградский политехнический инсти
тут. Добиться активной работы комсо
мольских групп, всех комсомольцев, вы
полнить решения районной партийной 
конференции, сделать наш институт 
лучшим политехническим вузом стра- 
ны  ̂ - боевая задача нового комитета и 
всей комсомольской организации.

СОСТАВ КОМИТЕТА1-' ВЛКСМ
1. Вислобоков В. П.—секретарь комитета ВЛКСМ.
2. Давыдов Г. С. — зам. секретаря по учебной %

работе.
3. Тренихина К- В. — зам. секретаря по оргработе.
4. Постнова И. С. — учебный сектор.
5. Дегтев О. Н. — учебный сектор.
6. Смирнов В. К. — агитсектор.
7. Пыхова И. А. — агитсектор.
8. Гермелин С. Ь. — агитсектор.
9. Егорова В. В. — оргсектор.
10. Гопорищев Г. А. — культсектор.

11. Чиркина Ж . А. — культсектор;
12. Лопатин А. А. — бытсектор. ,
13. Ежов В. М. — военно-физкультурный сектор.

14. Соколовский В. А. — военно-физкульгурный сек-

15. Филиппов Л. П. — шефский сектор.
16. Поручиков Ю. П. — секретарь бюро ВЛКСМ 

метфака.
17. Буторин В. И. — секретарь бюро ВЛКСМ хим

фака.

Л ы ж н и к и  
н а  т р е н и р о в к е

Лыжники нашего института начали 
тренироваться с 5 сентября. Старший 
тренер институтской лыжной секции 
Н. М. Петелин очень хорошо и интерес
но проводит тренировки. В сентябре 
лыжники занимались греблей на Верх- 
Исетском пруду, чтобы лучше развить 
плечевой пояс и укрепить руки. Техни
ка ходьбы на лыжах отрабатывается 
сейчас на занятиях в лесу, в парке 
культуры и отдыха, в районе озера Шар- 
таш и «Каменных палаток».

Особенно полезным был для нас по- 
ход на Уктусские горы, организованный 
в прошлое воскресенье. Яркий солнеч
ный день, легкий мороз благоприятство
вали спортсменам, живописная уральская 

. природа бодрила жизнерадостных физ
культурников. В этот день начинающие 
впервые познакомились с Уктусскими 
горами. Мы осмотрели трамплин и ме
ста, где пролегала лыжня в прошлом го
ду. Сделав 16 километров, мы усталые, 
■по очень довольные вернулись домой.

Можно с уверенностью сказать, что, 
благодаря умелой организации трениро
вок, наши лыжники встанут на снег 
вполне подготовленными.

В. ИВАНОВА, 
член бюро лыжной секции.

Осилить помощь промышленности
В 1949 году инженер

но-экономический фа
культет по сравнению с 
прошлыми годами, имеет 
серьезные сдвиги в де
ле укрепления связи с 
промышленностью. И зу
чив экономику крупных 
предприятий города, ка
федры экономики черной 
металлургии, химической 
промышленности, маши
ностроения оказали дей
ственную помощь В И Зу , 
заводу «Пластмасс», Н о
во-Тагильскому металі- 
лургическому заводу, 
шарикоподшипниковому 

заводу в деле организа
ции хозрасчета, улучше
ния планирования, выяв
ления резервов производ
ства.

Научные работники 
принимают активное уча
стие в проведении отрас
левых производственно- 
технических конферен
ций, таких, как ком
плексная конференция 
машиностроителей по со
кращению производствен
ного цикла.

550 лекций, многочис

ленный консультации, 
участие в обследованиях, 
проводимых по заданию 
партийных организаций, 
несомненно, отражают ак 
тивность факультета в 
деле помощи промышлен
ности.

Ведущие работники фа
культета (профессор Б е 
нуни, доценты Осинцев, 
Сандлер) являются чле
нами уденых советов на
учно-исследовательских и 
проектных институтов и 
технических с о в е т о в  
крупных предприятий.

Однако, несмотря на 
наличие известного пото- 
житедьного опыта содру
жества с производством, 
па факультете имеется 
ряд недостатков в этой 
важнейшей области.

Отсутствует индиви
дуальное шефство уче
ных над отдельными ста
хановцами. Стахановцы — 
еще редкие гости на ка
федрах, факультетах.

Прекрасный почин к а
федры экономики черной 
металлургии, организовав
шей доклад П. Заики, не

подхвачен остальными 
кафедрами.

Участие научных ра
ботников в технических 
советах предприятий яв
ляется пока еще исклю
чением.

Недостаточное прив
лечение ведущих инже
нерно-технических работ
ников с производством 
к работе факультета: 
руководству дипломным 
проектирсіваніием, произ
водственной практикой, 
чтению эпизодических 
лекций по вопросам ор
ганизации производства, 
участию в заседаниях 
кафедр и учёного совета 
факультета.

Устранение этих недо
статков позволит фа-4 
культету значительно 
усилить помощь про
мышленности, улучшить 
выполнение плана науч
но-исследовательской ра
боты, а такж е качество 
преподавания.

И. РО ЗЕН БЕРГ, 
кафедра планирования 

машиностроения.

Бороться 
за первенство

Окончился первый месяц конкурса на 
лучший студенческий корпус, этаж, 
комнату, посвященный 32-й годозщине 
Великой Октябрьской социалистической 
революции. Можно подвести первые 
итоги.

Впереди идет о студенческий корпус. 
Почти наравне с ним —  9 студкорпус и 
5 этаж 8 студкорпуса. Серьезным «про
тивником» в этом году является 3 сту
денческий корпус. Опять, как и в прош
лом году, отстают механики (7 студкор
пус) и строители (6 студкорпус). На 
выборах студсовета 7 корпуса было ска
зано много слов «о чести механиков», 
о возможности завоевать первое место, 
и т. д., но слова расходятся с делом. 
Председатель студсовета тов. Кочегин 
до 25 сентября никакой работы в кор
пусе, кроме расселения, не вел. Только 
после выборов нового состава профкома 
факультета (бытсектор тов. Диесперов), 
в общежитии наступило некоторое 
оживление. Начались сакобходы, выхо
дит «молния», налаживается деж урст
во на этажах. 16 октября оформлена 
доска студсовета, вышел первый номер 
стенной газеты.

Законные требования, направленные 
на улучшение быта студентов, пред’яп- 
ляются к хозяйственной части институ
та. В 8 студкорпусе в комнате №  547 
от обвалившейся штукатурки в стене 
образовалась щель в коридор. Несмотря 
на заявки коменданта, это не устранено. 
В 6 студкорпусе до сих пор не встав
лены стекла в комнатах №№  137 и 154, 
не утеплены балконные двери. В тече
ние целого месяца не был поставлен 
второй титан в 6 студкорпусе, и когда 
из строя вышел старый титан, студен
ты остались без кипятка. Обмен белья 
в 6 студкорпусе ' был задержан на 
4 дня.

Такие же «мелочи» можно привести 
по любому студкорпусу. Например, в 
7 студкорпусе до сих пор нехватает 
140 подушек. Студенты вынуждены 
класть под голову носильные вещи, что 
никак не способствует улучшению сан- 
состояния в комнате. Плохо проведена 
подготовка студкорпусов к зиме. Замаз
ка, выданная в студкорпуса, была та 
кого низкого качества, что ею нельзя 
было пользоваться через 4—5 часов пос
ле изготовления. Д о  сих пор не рабо
тают много калориферов парового отоп
ления в комнатах общежитий.

Д о конца конкурса осталось полме
сяца. Необходимо всем студентам при
нять самое активное участие в борьбе 
за первое место в конкурсе и добиться 
получения переходящего Красного зна
мени, выдаваемого победителю соревно
вания.

Ю. СТЕПУРА,
председатель жюри конкурса.

Книги— колхозникам
Коллектив научных сотрудников про

водит сбор книг для сельских библио
тек. К настоящему времени контрольное 
задание (1.700 книг) существенно пере
выполнено. С оф ано около 2.500 книг. 
Следует, однако, заметить, что ие все 
отделы отнеслись к этому важному ме
роприятию одинаково серьезно. Если 
коллектив вооруженно-вахтерской охра
ны (председатель цехкома тов. Могови- 
лов) досрочно выполнил план сбора книг 
на 220 процентов, инженерно-экономиче
ский факультет (пред. цехкома тов. Вер
шинин) — на 230 процентов, химико
технологический факультет (пред. цех
кома топ. Гуревич) — на 125 процентов, 
то такие факультеты, как энергетиче
ский (пред, цехкома тов. Резин) и осо
бенно механический (пред. цехкома тов. 
Антонов), к этому важному делу отнес
лись безответственно и формально. Они 
сдали на 20 октября всего по 40 книг. 
ОРС, типография института, ОКС до 
сих пор не сдали собранные ими книги 
в библиотеку.

Сбор книг для сельских библиотек — 
важное политическое мероприятие. Н е
обходимо профсоюзным1 организациям 
отстающих в сборе книг факультетов и 
отделов наверстать упущенное и срочно 
сдать в библиотеку запланированное 
количество книг.

П. ГЕЛЬД,

Ответственный редактор 
Г. Н. АЛАЕВ.
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